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私がそろばんを始めたきっかけは、友達でした。 

家に遊びに来た時にすごく計算が早くて「どうして早いの?」と聞

いたら、「そろばんやっているからだよ」と教えてくれました。 

私も、友達のように早く計算がしたいと思い入りました。 

初めは、１０以下の計算が苦手だった私が だんだん計算が得意

になり、楽しくて ほぼ毎日通い続けました。 

そして、先生方のご指導のおかげで自信が持てるようになりまし

た。 

本当にそろばんをやっていて良かったと思っています。もし、やっ

ていなかったら苦手の多い自分になっていました。今回、日本珠算

連盟の読み上げ算、読み上げ暗算にも合格して、学園の 5種目達成

トロフィーも頂きました。 

これからは、積み重ねてきたそろばんを勉強、日常で生かしてい

きたいです。今まで どうもありがとうございました。 

 



 


